Actualmente la hacienda se usa para

fiestas y casamientos

Cultura



OBRAS ARQUITECTONICAS

HACIENDA DE SAN JOSÉ BUENAVISTA EL GRANDE

La estancia Buenavista es un monumento arquitectónico que constituye un verdadero testimonio de lo que fueron las antiguas haciendas mexicanas. Entre sus muros se protegen invaluables tesoros artísticos históricos de gran interés.

La estructura consta de diversas dependencias que todavía conservan su estructura original: la capilla, la casa principal de dos plantas, las casas de los gañanes, las trojes de madera que servían para almacenar granos, la huerta y los corrales para guardar el ganado. El edificio posee principalmente muros de adobe, techos de teja y pisos de piedra y solera de barro, aunque otra sección presenta forma de fortaleza con torreones y almenas. Una "azotea catalana" de vigas y ladrillo puede observarse sobre la casa principal; un pretil almenado se encuentra en la parte superior de donde nacen unas gárgolas para verter el agua.



Hacienda de San José Buenavista

Una original múltiple del Acta de Independencia aun se conserva en el despacho de la estancia, similar a la que existe en el Castillo de Chapultepec, donde puede leerse la firma de don Isidro Ignacio de Icaza, pariente directo de los actuales propietarios, quien participó en el Plan de la Profesa y fue maestro de ceremonias, predicador mayor y capellán de honor de la corte imperial durante el imperio de Iturbide.